







Continúa el intenso trabajo de las Unidades de Gestión frente al temporal de agua y viento que azotó La Costa y la región



Este miércoles será la primera jornada de vacunación antirrábica gratuita en Mar del Tuyú Jóvenes con IOMA 18/35: continúa abierta la posibilidad de afiliarte

Kicillof irá a la marcha universitaria: "Está en juego el derecho de los pibes"



Larroque reavivó el fuego contra La Cámpora y el peronismo vuelve a su estado de ebullición



www.diariopionero.com.ar

Continúa el intenso trabajo de las Unidades de Gestión frente al temporal de agua y viento que azotó La Costa y la región

Tras el fuerte temporal de viento y lluvia que azotó La Costa y la región, durante la jornada de ayer y parte del fin de semana, con precipitaciones mayores a 100 milímetros, ráfagas de 70 km/h y con vientos sostenidos de 55 km/h; se intensificaron los trabajos de todas las Unidades de Gestión municipales, durante y post temporal.

En este marco, el lunes fueron suspendidas las clases en todos los turnos por decisión del Consejo Escolar y Jefatura Distrital. Defensa Civil además, coordinó junto a la Secretaría de Desarrollo

Humano y Social evacuaciones de hogares de familias de la comunidad que se vieron afectadas por las inclemencias climáticas.

A través de llamados al 103, se evacuaron hasta el momento dos familias de zona centro, asistiendo también a 7 familias de las tres zonas, entregando colchones, frazadas y alimentos.

Según manifestó el Ing. Pablo Nikodem, Subsecretario de Obras Públicas de la Municipalidad de La Costa, "Todas las localidades han sido afectadas en mayor o menor grado, en San Clemente



a diferencia de Santa Teresita el mar arrastra arena hacia la costa, mientras en Santa Teresita se la lleva. En este último temporal, se vió afectada una parte del parador municipal de Santa Teresita, dónde ya estamos trabajando desde el primer momento. En los últimos meses el avance del mar ha sido muy violento, estamos trabajando en un programa de colocar gaviones de piedra a lo largo de 600m como una defensa dura por delante del médano".

El funcionario explicó también que «en San Clemente, las últimas obras realizadas dieron resultado en cuanto a que hubo un escurrimiento del agua más rápido en Av. III si bien aún falta resolver lo de calles aledañas. Lo cierto es que más de 100mm de agua caídos en 24 horas hacen difícil el desagote».

Por su parte, el Director General de Servicios Públicos, Oscar Zuetta, agregó que «a lo largo del distrito, los equipos de las Unidades de Gestión continúan realizando diversas tareas de acuerdo a las necesidades de cada localidad, recolectando ramas, despejando la caída de árboles y postes de luz, refulado y drenaje en costaneras; y desobstrucción de acequias en el caso particular de San Clemente. De esta manera, personal y maquinaria avanzan en el reacondicionamiento de los espacios públicos» finalizó.



PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario











Casa Central: Santa Teresita (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa (02245) 49-2135

General Lavalle (02252) 49-1313

Las Toninas (02246) 43-1064

Mar del Tuyú (02257) 15 580454

Costa del Este (02246) 43-5420





Con el DNU y la violencia de Milei en agenda

Los organismos de derechos humanos se reunieron con Martín Lousteau

Después de que la Unión Cívica Radical (UCR) se sumara a la multitudinaria marcha del 24 de marzo, su presidente, el senador Martín Lousteau, se reunió con representantes de la mesa de organismos de derechos humanos. Dialogaron sobre el Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) 70/2023, que empeoró la vida de millones, y de la violencia creciente del gobierno de La Libertad Avanza (LLA) contra todos aquellos a los que concibe como opositores.

La iniciativa de la reunión surgió por parte de los organismos –que en el verano se habían reunido con integrantes de Unión por la Patria (UxP)-- y Lousteau aceptó inmediatamente. Les hizo saber que, para él, era un honor sentarse a la mesa con quienes trabajan por la memoria, la verdad y la justicia. Taty Almeida, referente de Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora, calificó el encuentro como muy positivo.

"Recibí a organismos de Mabel Careaga y Héctor derechos humanos con quie- Francisetti (Familiares y nes compartimos la preocu- Compañeros de los 12 de la pación por el nivel de violen- Santa Cruz), Beatriz Capde-

cia y ataque que propicia el gobierno contra periodistas, opositores y todo aquel que piensa distinto", escribió en su cuenta de X Lousteau.

La delegación de la mesa de organismos le llevó la preocupación por el DNU -que fue rechazado en la Cámara Alta por una mayoría de senadores entre los que se encontraba Lousteau pero aún debe pasar el trámite de Diputados – donde los votos de los radicales son fundamentales. Allí talla Rodrigo de Loredo, que tiene una postura más "amigable" con el gobierno de Javier Milei. "La sociedad argentina está siendo violentada en sus más elementales derechos, la democracia está en peligro y la Nación está siendo enajenada a intereses extranjeros. Es urgente un pronunciamiento inequívoco de la Cámara de Diputados", reclamaron los organismos en un comunicado.

Del encuentro participaron también Luis Alman Bornes (MEDH), María Elena Naddeo y Eduardo Tavani (APDH), Mabel Careaga y Héctor Francisetti (Familiares y Compañeros de los 12 de la



vila y Leonor Núñez (APDH La Matanza), Diego Morales

PDH (CELS) y Pascual Spinelli, del Fuente: Página12 ales Grupo de Apoyo a Madres.



COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE MAR DEL TUYÚ LTDA.

CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL

Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067

Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sabados: 8.30hs a 13.00hs

Se encuentra en marcha la Campaña de Vacunación Antigripal en el Partido de La Costa

La Municipalidad de La Costa informa que ya encuentra en marcha la Campaña de Vacunación Antigripal 2024 en los distintos centros de salud del distrito.

Las dosis se aplican de forma gratuita y el objetivo es reducir las complicaciones, hospitalizaciones y secuelas ocasionadas por la infección del virus influenza en población de riesgo.

La vacuna antigripal se encuentra contemplada en el Calendario Nacional de Vacunación para todos los grupos de riesgo v está disponible de manera gratuita en los vacunatorios del Partido de La Costa.

La gripe o influenza es una enfermedad viral respiratoria que se presenta generalmente en los meses más fríos del año y que la recuperación muchas veces ocurre sin tratamiento

médico. No obstante, algunas personas con factores de riesgo, como niños pequeños, adultos mayores, embarazadas o en período de puerperio, pueden presentar complicaciones con la enfermedad.

Cabe destacar que la vacuna contra la influenza no contagia la enfermedad ya que se fabrica con virus inactivos, y que se puede aplicar junto con la del Covid-19, la de neumococo u otras del calendario Nacional.

La población que debe recibir la dosis de la vacuna antigripal es la siguiente:

-Personal de Salud -Embarazadas (en cualquier etapa del embarazo) -Niños de 6 a 24 meses

-Mayores de 65 años (sin cobertura social o aquellos que no se las provea su obra social)

-Personas de 2 a 64 años que pertenezcan a grupos de riesgo



-Puérperas hasta 10 días posterior a su parto

Las personas comprendidas en estos grupos pueden acercarse a los siguientes centros de salud para recibir la vacuna:

-Hospitales de San Clemente.

Av. San Martín Nº 505 -Unidad Sanitaria Las Toninas. Calle 36 e/ 7 y 9 -Hospital de Santa Teresita. Av. 41 v 16

-Unidad Sanitaria Mar del Tuyú. Calle 74 e/ Costanera y calle 1 -CAPS Costa Azul. Moreno y Catamarca

-Hospital Modular de San Bernardo. Santa María de Oro Nº

-CAPS Mar de Ajó Norte. Santiago del Estero y Sarmiento -Hospital de Mar de Ajó. Libertador Nº 1780

IOMA informa que continúa abierta la posibilidad de afiliarte

Jóvenes con IOMA 18-35 te da la posibilidad de afiliarte a la obra social y acceder a una amplia red prestadora en toda la provincia.

Se trata de un programa de afiliación voluntaria destinado a personas comprendidas en ese rango etario, que residan en la provincia de Buenos Aires o presten servicios laborales permanentes en ella.

De esta manera, en IOMA continuamos con la ampliación de derechos para garantizar el acceso a la salud de las y los bonaerenses. Además, para agilizar y simplificar las gestiones, la tramitación

es 100 % DIGITAL.

Con la mejor calidad prestacional y con la cuota más baja comparativamente https:// www.ioma.gba.gob.ar/index. php/como-me-afilio-a-ioma/ consulta-el-valor-de-tu-cuota/

Con IOMA vas a contar con cobertura en todo el territorio de la provincia de Buenos Aires, como también con tu Carta en Tránsito en otras provincias de



la Argentina.

con IOMA, los encontrás en link/Hc33OL o escribinos a jo-



Todos los requisitos de Jóvenes nuestra web https://acortar. venesconioma@ioma.gba.gov.ar



COSYC LAS TONINAS LTDA (02246) 431086 E-MAIL: info@cosyclastoninasltda.com.ar



608 | COOPERATIVA DE PROVISIÓN **DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS** DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067 lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs. RECORTE A LAS UNIVERSIDADES

Kicillof irá a la marcha universitaria: "Está en juego el derecho de los pibes"

El gobernador bonaerense se reunió con autoridades de las casas de estudios y referentes del sistema científico nacional y provincial.

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, criticó el recorte presupuestario impuesto a las universidades públicas nacionales por el Gobierno nacional: "Que esté en juego si va a haber o no universidad pública es discutir si vamos a tener o no un país con mayor desarrollo", sostuvo durante un encuentro que encabezó junto a autoridades universitarias v cientificas en el Salón Dorado de la Casa de Gobierno, en La Plata. Además, confirmó su presencia en la movilización universitaria convocada por el Consejo **Interuniversitario Nacional** y la Federación Universitaria Argentina (FUA) para el próximo 23 de abril.

"No se trata de adoctrinamiento o sentido común, sino de tener la posibilidad de soñar con un país más justo: no nos vamos a callar porque está en juego el derecho de los pibes y las pibas de poder ir a la universidad y tener un futuro mejor", afirmó este martes Kicillof al encabezar una reunión con rectores y rectoras de las universidades públicas que tienen sede en la provincia de Buenos Aires y referentes del sistema científico nacional y provincial. En esa línea, afirmó que durante su primera gestión trabajaron "para alcanzar una mejor articulación con el sistema científico y universitario", al considerarlo "fundamental para el desarrollo de la provincia". Sin embargo, aclaró que ahora se está en "una etapa absolutamente" distinta debido a las políticas de un Gobierno nacional "dispuesto a desfinanciarlo, a

pesar del enorme costo social que tendría la interrupción de proyectos e investigaciones en marcha".

Entre otras políticas provinciales, el gobernador destacó la implementación y la expansión del boleto estudiantil; la puesta en marcha de proyectos de integración entre industria, producción y universidades; la actividad científica promovida por la Comisión de Investigaciones Científicas; el programa Puentes para llevar educación superior al interior bonaerense; y el acompañamiento a los proyectos de creación de nuevas universidades.

En ese sentido, Kicillof resaltó: "En la provincia de Buenos Aires el mandato de nuestro pueblo es que redoblemos los esfuerzos para seguir defendiendo la educación y los derechos que nos permitan alcanzar una Argentina con más justicia social", indicó ante quienes lo acompañaron en la jornada, entre ellos, la vicegobernadora bonaerense, Verónica Magario; los ministros de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Augusto Costa; de Gobierno, Carlos Bianco; de Infraestructura y Servicios Públicos, Gabriel Katopodis; y de Salud, Nicolás Kreplak; el director general de Cultura y Educación, Alberto Sileoni; la presidenta del Instituto Cultural, Florencia Saintout; y el presidente de la Comisión de Investigaciones Científicas, Roberto Salvarezza.

A su turno, Costa apuntó: "Sabemos que en la Nación hay un desprecio absoluto por las universidades públicas y el



trabajo de los investigadores científicos, por eso desde la provincia trabajamos para sostener las líneas de trabajo que hemos implementado durante los últimos cuatro años". En esa línea, precisó que "el objetivo es seguir articulando al Estado provincial con el sistema científico y universitario para aportar juntos al fortalecimiento de nuestro entramado produc-

En tanto, Bianco resaltó que la idea del encuentro fue escuchar de primera mano la situación que están atravesando el sector científico y universitario producto de las políticas del Gobierno nacional: "Los rectores nos han contado que han llegado a racionar gastos corrientes para insumos básicos producto del recorte en el presupuesto. Desde la Provincia los apoyamos y vamos a seguir trabajando en conjunto para brindar soluciones", contó.

MÁS INFO

La UBA en emergencia pre-

calderas apagadas

Universidad de Buenos Aires La UBA en emergencia presupuestaria: sin luz y con calderas apagadas

Para el caso, Katopodis, se ocupó de aclarar que buscarán implementar políticas para hacerle frente a la falta de financiamiento nacional con una convocatoria en donde definirán de manera conjunta un plan de infraestructura "que permita que las obras se puedan terminar, entendiendo que, en el contexto actual, el presupuesto del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de Fuente: Eldestape la provincia tiene que estar destinado a que la comunidad tenga lo que se merece".

Por último, Kicillof resaltó: "No podemos sustituir la deserción de un Gobierno nacional que está incumpliendo leyes y normas, pero tenemos el compromiso de apoyar dentro de nuestras posibilidades en todo lo que sirva para contrarrestar este ataque contra la educación

supuestaria: sin luz y con y la ciencia", dijo y confirmó que estarán presentes en la marcha del 23 de abril. "Somos una provincia universitaria, científica y tecnológica", manifestó.

> De la reunión también participaron los subsecretarios de Educación, Pablo Urquiza; y de Ciencia, Tecnología e Innovación, Federico Agüero; el director del Programa Puentes, Juan Brardinelli; y el director Ejecutivo del Consejo Provincial de Coordinación con el Sistema Universitario y Científico, Alejandro Villar.



PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

Larroque reavivó el fuego contra La Cámpora y el peronismo vuelve a su estado de ebullición

El exsecretario general de la organización kirchnerista sacudió la interna con críticas a las que se plegaron Hugo Yasky y Mario Secco. Mariano Recalde y una declaración que generó el enojo de todo el Frente Renovador. El diálogo entre Sergio Massa y Máximo Kirchner. Israel, Irán y el desarrollismo libertario.

Por Iván Schargrodsky

En el Gobierno, donde muchos funcionarios llegaron sin experiencia en el Estado o con visiones fuertemente ideológicas, la realidad está pasando factura. Donde a priori veían un cúmulo de disfuncionalidades y regulaciones estatales absurdas, muchas de las cuales existían y aún existen, se encontraron con los numerosos defectos que caracterizan el desarrollo de la actividad privada. Argentina tiene un Estado enorme, ineficiente y caro, que sostiene nichos rentistas y negocios poco transparentes. Están descubriendo tarde que el mercado, en nuestro país, no anda mucho mejor.

El caso de los aumentos descontrolados de las empresas de medicina prepaga, señalados por el ministro de Economía, Luis Caputo, después de que el propio Gobierno desregulara los precios del sector, no es un ejemplo aislado. La desinversión de Repsol en Argentina después de hacerse de los activos de la mayor petrolera nacional, los problemas de precios y las lógicas rentísticas en sectores que lograron posiciones exitosas -en rubros que van desde la siderúrgica hasta la farmacia o en etapas que van desde la producción hasta la distribución- muestran una economía de mercado disfuncional que no se soluciona sencillamente quitándole de encima al Estado a los productores.

No sorprende, entonces, en ese marco, que el diputado provincial Agustín Romo -cuyo hábitat natural es el Salón de los Próceres de la Casa Rosada como general de Las Fuerzas del Cielo-tuiteara en estos días que "no hay que hacer lo que hacen los países ricos ahora que ya son ricos: hay que hacer lo que hicieron para hacerse ricos". La frase es la obra de vida del economista desarrollista Ha Joon Chang, formador de

heterodoxos a nivel global, cuyo libro Patear la escalera revuelve alrededor de la diferencia entre la prédica y la actualidad de los países ricos y el camino que los llevó hasta allí. En efecto, Chang relata el eclecticismo de las estrategias nacionales de los países que salieron del subdesarrollo, que incluyeron una fuerte intervención estatal orientada, entre otras cosas, a crear mercados robustos y funcionales en los que pudieran prosperar grandes conglomerados privados nacionales, con una mirada centrada en el desarrollo económico.

Ese pragmatismo sugerido por Romo es el mismo que ensaya Caputo, cuya búsqueda de financiamiento lo llevó al Reino de Arabia Saudita, con quien negocia un esquema que permita al país obtener los dólares para salir del cepo. La movida sería incomprensible si diéramos crédito a la afirmación de Diana Mondino, aquella frivolidad de que la Argentina prioriza la relación "con las democracias liberales". El reino saudita es una monarquía absoluta. No hay elecciones, parlamento, ni libertad de expresión y recibe cuestionamientos periódicos por la situación de derechos humanos. Es, también, un actor pragmático, aliado histórico de los Estados Unidos, que goza de una excelente salud financiera. Más allá de las preferencias ideológicas, de proveer los dólares que el Gobierno necesita para cumplir con uno de sus principales objetivos, la relación bilateral escalará en el orden de prioridades hasta uno de los primeros lugares, con consecuencias en cuestiones comerciales y de inversiones, sin que nadie preste mucha atención a las credenciales democráticas

El ataque de la República Islámica de Irán contra el Estado de Israel, repelido casi en su totalidad, motivó una reacción de parte del presidente que transitó un carril marcado por una sobreactua-



ción que terminó perjudicando la posición internacional de la Argentina y de su jefe de Estado. Más allá de la condena del ataque sin precedentes por parte de Irán sobre territorio israelí, un paso correctamente alineado a la mirada de política exterior del Gobierno -y que repitieron hasta las potencias occidentales más críticas de Israel- el presidente suspendió su gira internacional, de acuerdo a la vocería oficial, para conformar un "comité de crisis en virtud de los últimos acontecimientos ocurridos en Israel" y "coordinar acciones con los presidentes del mundo occidental". Las explicaciones vinculadas a la muy significativa situación de Argentina -que sigue exigiendo a Irán que responda respecto de los atentados a la sedes de la Embajada de Israel de la AMIA- no alcanzan para explicar la decisión presidencial.

Argentina no tiene relevancia como actor en Oriente Medio. No participó ni de las acciones de distintos estados como Estados Unidos, Francia, y el Reino Unido para mitigar el ataque iraní, ni de los esfuerzos diplomáticos de alto nivel que se realizaron en el seno del G-7 tanto para repudiar el accionar iraní y apoyar a Israel, como para evitar una respuesta escalatoria este último elemento no formó parte de ninguno de los

pronunciamientos argentinos mientras que sí lo hizo, según consignaron Axios y el New York Times, el Gobierno de los Estados Unidos. La confirmación sobre la (ir)relevancia de Argentina en este asunto se puede verificar en que el contacto del gobierno de Israel con Argentina se produjera a nivel de su Embajador en Buenos Aires, mientras los países que participaron de la coordinación de una respuesta efectiva a las crisis, tuvieron contactos con sus contrapartes israelíes o iraníes a nivel de gabinete o de jefes de estado o de gobierno. Ni el Gobierno estadounidense, ni el francés, ni el británico, por ejemplo, anunciaron un comité de crisis.

La suspensión del viaje de Milei al Reino de Dinamarca significó que el presidente no esté de forma presencial en la firma del acuerdo para la adquisición de aviones caza F-16 para las Fuerzas Armadas argentinas, la única parada realmente de estado prevista en su gira. Tanto la recepción del premio al "Embajador de la Luz", por parte de una organización religiosa, como la reunión con Elon Musk, de la que no se conoce aún que haya redundado en proyectos concretos de inversión, estuvieron centradas en agendas personales o político ideológicas del presidente. La definición sobre la compra de

aviones supersónicos, en cambio, estuvo trabada durante todo el último ciclo de gobierno ante la falta de definiciones sobre la oferta más conveniente entre la elegida, con apoyo estadounidense, una oferta india y los JF-17, fabricados por China y Pakistán y utilizados por la Fuerza Aérea de este último país.

Se trata de la adquisición más relevante de nuestras Fuerzas Armadas en mucho tiempo y es, en términos de acciones concretas, el gesto más importante hacia los Estados Unidos realizado hasta el momento por la actual administración. Suspender la presencia del presidente en este acto por sucesos acontecidos en un lugar donde Argentina no tiene presencia ni rol que cumplir, que felizmente terminaron causando daños relativamente esca--algo que desde el comienzo era una posibilidad muy concreta- es inexplicable desde la perspectiva de la política exterior. Para peor, la sobreactuación podría además generar el efecto contrario al deseado. Milei no conformó un comité de crisis ni coordinó con otros líderes por la epidemia de dengue, un problema regional que causa estragos también en el Brasil de Lula da Silva. Corre el riesgo de ser percibido como más preocupado por problemas externos que por los propios y generar resentimientos en Argentina contra un país que, como demostró repetidamente, ocupa en su corazón un lugar incluso mayor que en la agenda del sector político que representa. El presidente podía alinearse con Israel, como lo hicieron ayer tantos países, sin necesidad de tamaña puesta en escena.

Mientras tanto, el Gobierno oficializó esta semana la postulación simultánea de Manuel García Mansilla y Ariel Lijo para la Corte Suprema de Justicia. La postulación de Lijo fue la que generó mayor debate público, motorizada por sectores que cuestionan desde siempre el funcionamiento de Comodoro Py y una parte del empresariado, la Justicia y la corporación de abogados, que encontraron un súbito rapto de pulcro republicanismo que no queda sino saludar e imaginar que marcará sus opiniones sobre cada acto público en el futuro. Las especulaciones sobre el entusiasmo del oficialismo con la candidatura de Lijo, que muchos en el PRO y en su propia base ligada al establishment le cuestionan, empiezan a aparecer con más nitidez. Si no estuviera el antecedente de las torpezas e improvisaciones en la negociación de la Ley Bases, cualquier observador diría que el oficialismo no está buscando los apoyos activos necesarios para confirmar el pliego de ambos magistrados, una tarea que están llevando adelante el propio Lijo y su promotor Ricardo Lorenzetti. La oficialización de la postulación abrió lugar a alguna suspicacia adicional sobre un eventual intento del Gobierno de desentenderse de las candidaturas. El acto de publicación de los antecedentes de los candidatos a la Corte, que durante los gobiernos de CFK y Mauricio Macri quedaron a cargo de Nicolás Soler y Juan Ignacio Mahiques -respectivamente, funcionarios de peso político en la estructura del Ministerio de Justicia-, se publicó con la firma de Silvia Mabel Parenti, una funcionaria de carrera con rango de coordinadora. Seguramente una cuestión irrelevante, meramente administrativa.

Last but not least, al peronismo lo sacudió una declaración inesperada por el emisor y la contundencia del mensaje. Andrés "Cuervo" Larroque, actual ministro de Desarrollo Social de la provincia de Buenos Aires y exsecretario general de La Cámpora, dijo que "cualquiera que ose murmurar, conspirar o sembrar cuestionamientos extraños" contra Axel Kicillof "en una joda rara está y no está jugando a favor del peronismo". Además, en algo impensado hasta hace cuatro meses, puso en cuestionamiento el método de conducción de Cristina Kirchner: "¿Qué significa la conducción de Cristina? ¿Qué es la conducción de Cristina? ¿Que tres ñatos te manden un WhatsApp?", reprochó. Y amplió: "Yo no quiero esa conducción de Cristina, quiero la conducción con movimiento popular, cuadros auxiliares de conducción, mesas de discusión, con debate, con programa, con método y movilización".

Se plegaron a las críticas de Larroque dos figuras conocidas por su militancia sin fisuras por CFK: Hugo Yasky y Mario Secco. Ambos dirigentes lo hicieron con críticas muy similares a las del ministro bonaerense. Si bien los tres se cuidaron de no mencionarlo y las declaraciones de Larroque contenían un mensaje en varias direcciones, la interpretación inmediata fue que el señalado era Máximo Kirchner. Así lo interpretó, también, Juan Grabois, antes

de subirse a un avión, en diálogo con #OffTheRecord.

-¿Qué pensás de las declaraciones del fin de semana?

-A mí no me gusta que se hable con eufemismos, hay que poner nombre y apellido. De ninguna manera voy a participar en una campaña en contra de La Cámpora porque eso es muy dañino para el conjunto. Y digo esto de la misma forma que en su momento critiqué con nombre y apellido a cada uno de los que habían cuestionado a Axel durante la campaña, incluyendo a Máximo. Siendo gobernador y una de las principales figuras opositoras al Gobierno de Milei lo voy a defender a capa y espada, pero no cuenten conmigo para ninguna guerra facciosa.

Los señalamientos a La Cámpora y la incomodidad que generaron las declaraciones de Kirchner en la campaña luego de la referencia melódica de Kicillof persisten hasta hoy. Entre los que se sumaron a los rebeldes del fin de semana se habla de "un modelo de tercerización agotado" luego de la experiencia de Alberto Fernández. La referencia implica una presunta intención kirchnerista de "albertizar" procedimentalmente a Kicillof. En criollo: que el gobernador, eventualmente, sea el candidato, pero la manija la lleven Cristina y Máximo. "¿Se puede cuestionar a Cristina en público, pero no a Axel en privado?", responden cerca de la expresidenta. La pregunta excede la coyuntura. Kicillof es, por ahora, un candidato con un altísimo porcentaje kirchnerista en sangre. ¿Podrá diluirlo? ¿Querrá? Si la respuesta es negativa, la suerte del gobernador está atada a la de Cristina que hoy aparece plegada casi en su totalidad a su

hijo Máximo.

Si bien en La Cámpora creen que la avanzada estuvo orquestada por el gobernador, la realidad sugiere más bien lo contrario. Ajeno a la operación política, a Kicillof lo que le criticó históricamente el sector que hoy lo impugna es su falta de interés y habilidad en transas y arremetidas. No puede convivir ese señalamiento con una nueva versión a conveniencia de un gobernador que sería la mezcla justa de José Luis Manzano y Enrique Nosiglia. Lo interesante del episodio es que propone preguntas: ¿a qué responde, realmente, el enfrentamiento? ¿Por qué lo encabezó Larroque, que hasta hace seis meses era institucionalmente la figura más relevante de la organización de Máximo? ¿Qué evidencia que se le hayan sumado los ultracristinistas de Yasky y Secco? ¿Por qué no aparece nunca en la evaluación camporista la falibilidad de Cristina al menos como materia de hipótesis?

Larroque, que se reunió con Kirchner por última vez hace menos de dos meses, sostiene que el peronismo tiene que dar la discusión ahora para llegar al proceso electoral con los debates saldados. Entre ellos, el rol de Cristina y su organización. "Ella decidió ser la jefa de La Cámpora, ni siquiera del kirchnerismo", reflexiona con evidente preocupación un peronista que la recela en público, pero da la patita cuando CFK lo convoca al Instituto Patria, donde la expresidenta prepara un informe sobre ganadores y perdedores del mercado energético para su próxima aparición pública. "Que alguien le pregunte a Walter Correa, Daniela Vilar o Nicolás Kreplak si alguna vez Maxi les pidió que no pongan el cuerpo por Axel", rezongan cerca del titular

del PJ bonaerense.

Mientras tanto, Mariano Recalde rememoró ayer los peores recuerdos del comportamiento camporista bajo la mirada del peronismo tradicional cuando acusaron a la organización de "jugar a menos" en 2015. El titular del PJ porteño dijo que el kirchnerismo no tuvo candidato y que el elegido de CFK era Wado de Pedro. El tuit de las declaraciones en el programa de Daniel Tognetti generó repercusiones inmediatas en el chat del Frente Renovador donde la furia se apoderó de los participantes que recordaban las derrotas electorales del kirchnerismo durante los últimos 20 años. Quien lo hizo público fue Sebastian Galmarini, vector del enojo de su hermana Malena, una de las más activas en privado. Galmarini le pidió a Recalde "pensar antes de hablar" y "también ser honesto intelectualmente para no volver a repetir los mismos errores". "El candidato de todos fue Sergio Massa porque TODOS creímos que era la mejor propuesta en un escenario electoral muy difícil. El encierro no fue una gran consejera en las diferentes ofertas electorales de los últimos años. Si te sirve, te paso los resultados", chicaneó el massista. Un sin tierra que quedó afuera de todo por enfrentamientos con Massa y La Cámpora recordaba con maldad: "Una discusión entre los que perdieron casi todas las elecciones desde 2013 y los que no le pudieron ganar a la boleta de Grabois en su propio distrito: el futuro del peronismo". En el kirchnerismo le bajaron el tono: "Lo de Mariano fue un error y se corrigió", responden, lacónicos, ante #OffTheRecord. Massa y Máximo hablaron a la tarde y, por ahora, el episodio no pasó a mavores.





Este miércoles será la primera jornada de vacunación antirrábica gratuita en Mar del Tuyú

La Municipalidad de La Costa recuerda que, el miércoles 17 se llevará a cabo la primera jornada de vacunación antirrábica gratuita en el predio del futuro Hospital Veterinario, en Mar del Tuyú.

La campaña es impulsada por la Dirección de Cuidado Animal y Zoonosis dependiente de la secretaría de Salud de la Municipalidad de La Costa y tendrá lugar de 11.00 a 13.00 por orden de llegada en el predio ubicado en Ruta Interbalnearia entre 50 y 58. La iniciativa volverá a repetirse el miércoles 24 en el horario y lugar.

La Directora de Cuidado Animal Zoonosis, Eva Schlegel, detalló que la campaña está apuntada a caninos y felinos a partir de 4 meses. "La vacuna es obligatoria y se aplica una dosis anual. Además, ya estamos trabajando en el cronograma para llevar la campaña a las distintas localidades", indicó la funcionaria.

Es importante señalar que los caninos deben ser llevados con collar, correa y con bozal, sin son agresivos; mientras que los felinos deben ser transportados en mochila o bolso bien cerrado, no en caja o envueltos en toallones.

Asimismo, Schlegel explicó que, en el caso de las hembras caninas y felinas, "no deben estar preñadas o en celo; ni amamantando; ni tampoco en tratamiento por enfermedad".



Ya se encuentra abierta la inscripción a los cursos gratuitos de los Centros Formación Profesional

Como cada año el Partido de La Costa ofrece una variada oferta de cursos gratuitos en sus Centros de Formación Laboral y Profesional en las sedes de Lucila del Mar, Mar de Ajó y San Clemente. Estas capacitaciones están diseñadas para brindar tanto conocimientos teóricos como prácticos a los residentes, preparándolos para ingresar al mercado laboral.

Las y los interesados en inscribirse deben acercarse a la sede de cada centro con fotocopia de DNI, fotocopia de certificado de estudios (primario o secundario), folio y completar la planilla de inscripción.

Bajo la gestión del Dr. Juan de Jesús, la Propuesta Educativa 2024 incluye:

CENTRO DE FORMACIÓN LABORAL Nº 401

Ruta Interbalnearia Km 340,5 – Lucila del Mar Tel: 02257468134 Panadero/a Cocina vegetariana Mantenimiento de edificios Confección de lencería y corsetería

Mecánico/a de motos Operación de máquina vial Huerta bajo nylon

Operador informático para administración y gestión

Gasista de unidades unifuncionales Instalador de sistemas domóticos Montador/a electricista domiciliaria Diseño proyectual asistido por com-

Planificación y gestión de turismo Relaciones laborales y género Habilidades para emprender Instalador/a y soporte de sistemas

informáticos

CENTRO DE FORMACIÓN LABORAL Nº 402 Los Andes Nº 1867 – Mar de Ajó

Tel: 02257605417 Cultivador de hongos comestibles Especialización profesional en bioinsumos agrícolas Jardinero/a Electricista Mantenimiento de edificios

Administrativo práctico en organización de eventos

Inglés para hotelería y gastronomía Pastelero/a

Manipulador de alimentos / Manipuladora de alimentos

Camarero/a de salón

Coordinador/a turística

Recepcionista y conserje de hotel Auxiliar de sommelier

Mozo/a

Mecánico/a de motos Soldador/a

Auxiliar en instituciones educativas

Gestión de emprendimientos produc-

Auxiliar de marketing en productos Práctica en diseño gráfico de sistemas informáticos

Diseño y fabricación digital Programación

Habilidades digitales
Diseño web

CENTRO DE FORMACIÓN LABORAL Nº 403 Calle 7 Nº 1940 – San Clemente Tel: 02257527272

Coordinador/a turístico

Práctico en organización de eventos Confeccionista a medida

Modista/o Operador/a en elaboración de conservas de frutas y hortalizas

Soldador

Gasista de unidades unifuncionales Práctica en huerta bajo nylon

Mozo/a básico Mecánico de motos

Auxiliar en instituciones educativas

Limpieza institucional Habilidades digitales

Diseño de página web Pensamiento computacional

Programación

Operador/a de herramientas de marketing y venta digital

Diseño y fabricación digital Especialización profesional en gestión

de emprendimientos productivos Reparador de máquinas y herramientas eléctricas

Mucama de hotel Electricista en inmuebles

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de JULIÁN RICARDO TAVARES JUNIOR. General Lavalle, 22 de Febrero de 2024.- Juan Manuel López. Auxiliar Letrado.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Angel Rafael SIMONE. General Lavalle, 28 de de Febrero de 2024.LO-PEZ Juan Manuel AUXILIAR LETRADO



Pionero, primer diario de la Atlántida Argentina, fundado el 2 de junio de 1980. GRAL. LAVALLE Y PARTIDO DE LA COSTA: (San Clemente, Costa Chica, Las Torrinas, Santa Teresita, Mar del Tuyú, Costa del Este, Aguas Verdes, Lucila del Mar, Costa Azul, San Bernardo, Mar de Ajó, Nueva Atlantis)



Directora Periodística: GLADYS VAZQUEZ pionerodiario@gmail.com.- Te. 02246-509820 Calle 75 bis N° 85 Mar del Tuyú (subsuelo) - Pdo. de La Costa